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Chères Canycaises, Chers Canycais,

Au moment où je rédige cet édito nous sommes déjà à mi-mandat. Durant ces trois ans notre 
équipe aura été particulièrement active et aura réalisé ou mis en chantier une bonne partie de son 
programme de campagne, que je vous invite à consulter à nouveau tant il est rare que des candidats 
respectent leurs engagements une fois élus, c’est pourtant ce que nous faisons.

Pour aborder cela en toute transparence nous allons organiser en janvier une réunion publique afin d’échanger sur ces 
réalisations, les projets futurs et les renonciations. 

Le rôle des élus est de préparer l’avenir de leur commune et de respecter les grands enjeux de notre société, pour cela, la 
démarche « Petites villes de demain » initiée par l’État doit nous permettre de construire cet avenir que nous voulons pour 
Cany-Barville.

Ce travail est mené en étroite collaboration avec la Communauté de Communes et la ville de Saint Valéry en Caux et 
l’objectif premier est d’amplifier l’attractivité de nos petites villes pour les années à venir. 

Cany-Barville est propriétaire de 37000 m2 de patrimoine immobilier, dans ce contexte de crise énergétique, nous initions le 
SDIE (Schéma Directeur Immobilier et Energétique) sur la majorité de nos bâtiments pour définir les travaux nécessaires afin 
de les rendre moins énergivores et mener une réflexion sur leur utilisation.

Une étude urbanistique est réalisée par l’AURH (Agence d’Urbanisme de la Région du Havre) concernant la rue du Général 
de Gaulle et des rues connexes afin d’améliorer la sécurité des piétons, l’accessibilité et les déplacements doux… Ces 
réflexions devront nous permettre de mener une concertation avec l’ensemble des utilisateurs, c’est pour cela qu’un espace 
des projets a été créé dans la salle des mariages.   

Pour la municipalité, il est important de vous entendre afin de préparer l’avenir de notre commune et je trouve toujours 
malheureux de constater la faible participation des Canycaises et Canycais lors des réunions publiques que nous 
organisons. 

Enfin, nous venons de vivre une violente tempête et un épisode pluvieux intense, je tiens à remercier les élus-es, le 
personnel communal, la Communauté de Communes, les Bassins versants, ENEDIS et Eaux de Normandie qui ont fait en 
sorte que tout se passe le mieux possible pour l’ensemble des Canycais et Canycaises. Ce sont dans ces moments de crise 
que nous mesurons l’importance et l’utilité des services publics.

A l’aube de cette fin d’année, je vous souhaite ainsi qu’à votre famille de bonnes fêtes de fin d’année      

Jean-Pierre THEVENOT



»
 A

C
TU

A
LI

T
É

S

4

> CANY façon VERMEER : un travail d’équipe
Présentation de la résidence

La résidence autonomie « Les Marronniers » est une 
résidence pour personnes âgées autonomes gérée par 
le CCAS de Cany-Barville.

Dans cette résidence dynamique, de nombreuses 
activités sont proposées comme : de la gym douce, du 
chant/karaoké, des quiz musicaux, des jeux de mémoire, 
des jeux de société et des jeux d’adresse (molkky / 
quilles) ceci afin de rompre l’isolement et favoriser le lien 
social. Partenaires et bénévoles interviennent également 
dans la résidence pour proposer d’autres activités : 
sophrologie, lecture à voix haute, jeux de mots, art 
floral, activités manuelles… Tout au long de l’année des 
sorties et repas à thèmes sont proposés. Le personnel 
de la résidence est bien entendu dévoué et à l’écoute 
des résidents. Seul le bien être de ces derniers compte.

La naissance d’une idée

Lors d’une séance de lecture, «connaissance de l’art», est 
venue l’idée de faire poser les résidents des Marronniers 
comme dans les tableaux de Johannes VERMEER*. 
Projet aussitôt validé par le président, le vice-président, 
les membres du CCAS et le directeur de l’établissement.

S’enchaînent alors les ateliers couture sur les costumes 
des magiciens de la nuit, la recherche des bibelots, 
meubles, tapis, tissus correspondants aux tableaux 
choisis et les multiples répétitions pour la pose photo. 

3 mois de travail (entrecoupés de rires et de bonne 
humeur) ont été nécessaires pour concrétiser cette idée. 
La photographe professionnelle (Rêves et Photos, Mme 
DELANSAY Mélina) ainsi qu’un membre du CCAS, très 
attentifs, ont su mettre en évidence l’esprit VERMEER.

Les 13 photos réalisées ont été exposées chez différents 
commerçants de Cany, comme dans une galerie de 
« peintures » durant les mois de juin, juillet et août. 
Aujourd’hui, vous pourrez retrouver ces photos à la 
Médiathèque des Sémailles. 

* Grand peintre baroque néerlandais, Johannes ou 
Jan Van der Meer, dit Vermeer de Delft est né le 31 
octobre 1632 à Delft aux Pays-Bas. Issu d’une famille de 
commerçants, il commence son apprentissage artistique 
à la fin des années 1640. En 1653, il épouse Catharina 
Bolnes avec qui il aura en tout quinze enfants. La même 
année, il est admis comme maître par la Guilde de 
Saint-Luc de Delft et commence à exercer librement 
son art à son compte, tout en poursuivant une activité 
de marchands d’art. Durant sa vie, Johannes Vermeer 
ne réalise que 37 tableaux. Le peintre aime représenter 
des intérieurs et des scènes intimistes représentatives 
de la vie quotidienne. Parmi les œuvres les plus célèbres 
de Vermeer, on retrouve le portrait de La Jeune Fille à la 
perle et La Laitière. Vermeer peindra toute sa vie à Delft 
où il meurt le 15 décembre 1675.

Si vous souhaitez intégrer la résidence veuillez-vous 
adresser au secrétariat du CCAS, situé à la mairie 
de Cany-Barville.

 > CCAS - Résidence d’Autonomie « les Marronniers » - Evaluation externe

Début juillet, la résidence autonomie « les Marronniers » a passé son évaluation externe. Cette évaluation 
est demandée par le département de Seine-Maritime qui finance la résidence par le CPOM (Contrat 
Pluriannuel d’Objectifs et de Moyens). Le CPOM est une enveloppe budgétaire permettant de financer 
les actions contre la perte d’autonomie. Cette évaluation autorise la résidence à fonctionner sous le statut 
de résidence autonomie pour une durée de 5 ans. Elle vérifie le bon fonctionnement de l’établissement.

L’évaluation  s’est  bien  passée  dans  l’ensemble, la  bientraitance et la bienveillance au sein de la résidence ont 
été soulignées comme point fort. L’axe d’amélioration principale de la résidence concerne l’écriture de protocole 
et procédure afin de sortir de l’oralité.



> Les Bassins Versants : fortes précipitations et 
coulées de boue

Un déluge qui n’en finissait pas
30 jours de pluie en 1 mois et plus de 300mm d’eau au m2, c’est un record ! 
Cependant, même si les nappes phréatiques se sont rechargées, il n’en reste pas 
moins que certaines zones ont été lourdement touchées par ces perturbations. 
La commune de Cany-Barville a d’ailleurs subi, encore une fois, les ruissellements 
agricoles provenant des hauteurs de Barville et du bassin de Calvaille. 
Le 26 octobre dernier, de grosses coulées de boue se sont déversées du haut 
en bas de la petite route de Barville, sur la route de Calvaille et de la véloroute 
du lin. C’est avec efficience que les employés des services techniques, des 
espaces verts, de la Police Rurale, de la Communauté de Communes de la 
Côte d’Albâtre et du Syndicat Mixte des Bassins Versants sont intervenus 
pour déboucher les fossés, curer les bassins en amont et nettoyer les grilles 
d’évacuation (Haut de Barville, déchetterie et route de Calvaille). 

Pourquoi ce cas de figure est-il aussi récurrent ?
Depuis 1999, une étude démontre la nécessité de réaliser des bassins et de 
l’hydraulique douce en amont de ces zones de ruissellement pour contenir 
ces écoulements lors de fortes précipitations, malheureusement tout n’est 
pas encore réalisé ! Dans les faits, l’eau devrait être tamponnée bien avant, 
au niveau des hauteurs de Barville et entre Bosville et notre commune. Il y a 
déjà eu des travaux d’effectués mais la commune attend maintenant la 
réalisation de ces bassins de responsabilité du Syndicat Mixte des Bassins 
Versants pour assurer la protection des biens et des personnes.
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> Le printemps de Cany et ses drôles de dames
C’est le 13 mai 2023, sous un soleil légèrement voilé, que s’est déroulée cette nouvelle fête de la nature. 

Vous avez été nombreuses et nombreux à venir pour rencontrer jardiniers, professionnels du fleurissement et 
associations proches de la nature (randonnée pédestre, pêche…), conseils et astuces furent échangés, chacun 
enrichissant l’autre. 

Peintres (adultes et jeunes enfants de la maternelle), photographes, sculpteurs ont exposé et ce fut un ravissement 
pour nos yeux que de mélanger œuvres et potées fleuries, pendant que diverses activités ludiques vous ont 
proposé de découvrir de vieux jeux, d’écouter des histoires ou l’excellente conférence (pensées philosophiques) 
donnée par M. Chassing. 

De même, vous avez pu aussi vous exprimer sur le devenir de Cany, par le biais d’un petit questionnaire proposé 
dans le cadre des Petites Villes de Demain Le clou de la journée fut offert par nos aînés qui, après avoir décoré 
le parc, nous proposèrent un défilé de « mode fleurie ». 

Journée riche pour visiteurs et exposants, conviviale pour tous, nous ferons tout pour que l’édition 2024 soit 
encore plus vivante.

> Ouverture du nouveau Cabinet Médical à Sasseville
Le cabinet est ouvert le lundi, mardi, jeudi, vendredi de 8h30 à 13h et de 14h à 18h et le mercredi de 
13h30 à 18h30

Il est possible de prendre rendez-vous au 02.35.99.28.00

Il est situé à l’Hôtel d’Entreprises du District : 3 Rue Shamrock Hôtel d’entreprises, 76450 Sasseville
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Katy COUDRE : Encadrante de 
l'aide aux devoirs 

Prise de poste le 11 septembre 2023

Camille HAPPE : Mission de 
service civique pour l'animation de 

la Micro-Folie 
Prise de poste le 17 novembre 2023

Joackim COLLEY : Agent 
Technique d'entretien de la voirie

Prise de poste le 2 octobre 2023

Camille MUTEL : Chargée de 
communication en remplacement 
de Valentin LANGE, actuellement 

indisponible
Prise de poste le 6 novembre 2023

> Les nouveaux agents communaux

                                         

  Loïse BOUDIN : Surveillante de cantine
Prise de poste le 4 septembre 2023

Léa DAVID : Surveillante de cantine
Prise de poste le 16 octobre 2023



> Les travaux effectués dans la commune

• MAÇONNERIE IMPASSE DU RADET : 15000€ TTC

• REMPLACEMENT CENTRALE DE DÉTECTION INCENDIE DE L’ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE LOUIS 
PERGAUD : 10000€ TTC

• TRAVAUX DE L’ANCIENNE GARE : RÉNOVATION COMPLÈTE DE L’INTÉRIEUR DE LA SALLE 
: 35000€ TTC

• REMPLACEMENT MENUISERIES À L’ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE LOUIS PERGAUD : 100000€ TTC

• COULÉES DE BOUES ROUTE DE CALVAILLE : PARTICIPATION DES AGENTS AU NETTOYAGE 
DES VOIRIES 

• DÉPLACEMENT DU BUREAU DE LA POLICE RURALE : RÉALISÉ PAR LES AGENTS COMMUNAUX

> Réintégration de l’harmonie dans les locaux de l’ancienne gare
C’est avec joie que les musiciens de L’union Musicale ont retrouvé leur salle de répétition, au sein de l’ancienne 
gare de Cany. C’est simple, l’acoustique est parfaite.

Mais avant de reprendre leurs instruments, les musiciens se sont armés de leur pinceaux pour donner un coup 
de neuf sur les murs de leur salle de répétition. Après ça, place à la musique, ils ont pu répéter avec ardeur le 
concert qui a eu lieu avec les musiciens de Maximiliansau. 

Le recrutement est toujours d’actualité donc n’hésitez pas à contacter le Président M. Bailleul 
Michel au 06.73.17.59.76 ou à l’adresse bailleul.michel@wanadoo.fr
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Après le traditionnel concours de dominos, les 
félicitations et discours vint le moment tant attendu…

Filet de St Pierre, Fondant de pintadeau sauce forestière 
et Mousse de fruits frais ont trouvé de nombreux 
gourmets lors du repas annuel offert à nos aînés. 
Retrouvailles, rires et gaité s’étaient aussi invités, et, 
si la météo ne fut pas la plus agréable, le repas dans 
la salle Daniel Pierre, animé par une troupe de cabaret 
hyper dynamique fut dégusté dans une ambiance 
très joyeuse.

Le spectacle vif et chamarré fit tant, que nombreux 
furent ceux qui montèrent sur les chaises pour chanter 
allègrement… 

«Et on fait tourner les serviettes 

Comme des petites girouettes 

Ça nous fait du vent dans les 
couettes 

C’est bête, c’est bête

Mais c’est bon pour la tête»

La journée se termina avec un bal, où, invités et artistes 
partagèrent ce délicieux moment de convivialité.

Un regret, général toutefois... La fête fut trop courte !! 

> 50 ans du Club de l’Amitié

S’il existe des associations dynamiques à Cany, le club 
de l’amitié en fait partie. Créé le 20 Mars 1973 par M. 
Georges LEMONNIER (alors adjoint au maire), il en fut 
le président durant 22 ans.  Mme Huguette VAN COLEN 
lui succéda de 1995 à 2004, suivie de Mme Lucette 
GRANDSIRE de 2005 à 2018. Depuis le début 2019 M. 
Michel LEVIEUX en est le président.

C’est donc sous sa présidence qu’est venu le bonheur 
de fêter le 50ème anniversaire du club. Un événement 

qu’il fallait mettre en valeur. Ce furent alors 75 adhérents et adhérentes à avoir effectué un déjeuner croisière 
à bord du bateau Escapade. C’est enchantés que toutes et tous, sous un soleil radieux ont partagé un 
excellent repas lors de cette croisière qui les a menés vers Oissel, tout en admirant le magnifique paysage 
des berges de Seine.
Le Club se réunit chaque jeudi de 13h30 à 17h30 à la salle du Baillage de Caux.
Contact M. Michel LEVIEUX : 06.06.55.60.36

> Repas-Cabaret de nos aînés – 16 avril 2023

> La Semaine Bleue
Du lundi 2 octobre au vendredi 6 octobre, le CCAS a organisé une semaine bien chargée pour les séniors de 
Cany-Barville, de Saint-Valery-en-Caux et de plusieurs autres communes de la Communauté de communes. 
Cet évènement est un moyen de rompre la solitude, de créer de nouveaux liens et de nouvelles passions 
pour les séniors de la ville et des environs. Naturellement, des navettes étaient mises à disposition pour 
transporter les personnes sur toutes les activités. Chaque participant pouvait choisir ces activités à l’avance 
tels que le rallye photo, l’atelier floral, le théâtre ou bien la nouveauté : la danse country. Cette dernière a 
d’ailleurs fait mouche aux yeux des participants, alors, à l’année prochaine ?

8

»
 A

S
S

O
C

IA
T

IO
N

S



9

> Tous ensemble pour Octobre Rose 2023
À l’occasion de la lutte contre le cancer du sein, 300 personnes environs se sont mobilisées le dimanche 15 
octobre lors d’une journée sportive et conviviale. Chaque année, la ville met tout en place pour sensibiliser 
le plus grand nombre au dépistage de ce cancer du sein et cette année, le pari est encore relevé ! Durant 
cette manifestation, la maison de santé, le club de randonnée, la mairie, les commerçants et naturellement 
la ligue contre le cancer étaient de la partie.

Cette journée a débuté à 9h, sur la place Robert Gabel, par un cours de zumba endiablé. Par la suite, entre 
10h et 12h, les personnes présentes étaient appelées à enfiler leurs meilleures chaussures pour une randonnée 
familiale, en collaboration avec le club de randonnée. S’ils le souhaitaient, des T-shirts et accessoires aux 
couleurs de la lutte étaient à la vente, avec une partie du prix reversée à l’association. De même, le food-
truck et certains commerçants ont joué le jeu pour soutenir cette cause.

Coté sensibilisation, la maison de santé et la ligue contre le cancer ont pu donner des conseils et montrer 
l’importance du dépistage en effectuant par exemple la palpation sur un mannequin. 

A l’heure du déjeuner, un food-truck était installés à la salle du Bailliage de Caux afin de restaurer toutes 
les personnes présentes. Pour ce qui est du divertissement, des démonstrations de jeux en bois étaient 
proposées toute l’après-midi par l’Ascalud (Ludothèque), une activité parfaite pour les grands et les petits.

> Remise des dons et conférence sur le cancer du sein
Le mercredi 29 novembre a eu lieu la remise des dons d’Octobre rose au profit de l’association Emma. Cette 
année, un chèque de 3156,40€ a été reversé pour la recherche et la lutte contre le cancer du sein. Au cours 
de cette soirée les participants ont pu échanger avec le docteur Benhammouda sur la maladie. C’était une 
soirée très enrichissante et où toutes les personnes ont pu en apprendre un peu plus sur ce cancer.

D’autre part, nous souhaitions remercier tous les commerçants participants et nous saluons leur dévouement 
pour la cause. Aussi, merci à toutes les associations et à tous les bénévoles d’avoir contribué activement 
à l’organisation des stands et des activités et d’avoir apporté leur bonne humeur durant cette belle journée 
d’Octobre rose. Enfin, nous remercions tous les donateurs et toutes les personnes de s’être rassemblées, 
sans vous, cette journée perd beaucoup plus de son sens, alors merci et à l’année prochaine !

Il existe des permanences au sein de la CCCA afin d'aider les personnes atteintent d'un cancer. Ils proposent  
de l' accompagnement, de l’information ainsi que des offres de soins de support et de bien-être gratuits pour 
améliorer la qualité de vie pendant et après la maladie.
• Cany-Barville - le 1er lundi du mois de 10h à 12h à l’espace public de la Vallée | | 06.22.49.05.42

• St Valery en Caux - le 3ème mardi du mois de 10h à 12h à l’espace public du Littoral | 06.22.49.05.42

• Fontaine le Dun - le 1er vendredi du mois de 10h à12h à l’espace public du Littoral | 06.22.49.05.42
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> Les évènements 2023 pour nos anciens élus du CME
Le parcours citoyen de nos jeunes élus a été, une fois encore riche et enrichissant. Organisateurs de la Chasse aux 
œufs de Pâques dans le parc des Semailles, ils ont ensuite proposé aux canycais de les rejoindre pour un après-midi 
« nettoyage citoyen de la commune ». Trois équipes se sont réparties le centre bourg pour récupérer les déchets 
laissés en dehors des poubelles. Le constat est accablant ! Mégots, bouteilles vides -souvent cachées- emballages 
divers jonchent les rues de notre quotidien.

Puis sont venues les visites...

• Le 10 mai, la visite du centre de valorisation des déchets 
-E’Caux Pôle à Brametot- confirma le manque d’intérêt 
à la citoyenneté. Trop de déchets valorisables en amont 
se retrouvent dans les poubelles de nos concitoyens. 
(32 000 tonnes/an d’ordures ménagères et assimilés y 
sont réceptionnés, et même si : 400 t de métaux ferreux 
sont récupérés, 11 000 t de fertilisant organiques sont 
produits : 3 000 MWh d’énergie sont générés et le reste 
est enfoui…) Les enfants ont été choqués, car trier en 
amont permettrait une réduction importante de ces rebus 
qui coûtent aux collectivités…

• Le 24 mai, accompagnés de leur animatrice, une équipe 
de cinq jeunes élus s’est rendue le matin à St Valéry en 
Caux et l’après-midi au lac de Caniel, pour participer au 
CAP rallye proposé par Educap City*. Ils y ont rencontré 
: la Boule Valériquaise, les Archers Valériquais, l’Office 
de Tourisme, l’Epicerie Solidaire, les Bouchons 76, le 
Mouvement Actif pour une Vie Durable, l’Armée de Terre, 
l’association théâtrale « les Divers Gens », La Maison de 
l’Europe et bien d’autres encore. Ils sont arrivés deuxième 
sur les 17 équipes (110 enfants environ) et nous pouvons 
les féliciter ! IIs ont donc été à Paris le mercredi 21 et 
jeudi 22 juin pour « l’Etape CAPITALE ».

L’étape CAPITALE est un temps fort du programme 
EDUCAP CITY. Il réunit les équipes finalistes des CAP Rallyes, les bénéficiaires des CAP Classes et les scolaires 
de la région Ile-de-France. Sur le principe du CAP Rallye, les participants découvrent la Capitale à travers des 
points de passage d’exception (Ministères, ONG, Institutions, entreprises...), et vivent un véritable parcours 
d’éducation civique grandeur nature.

• Le 21 juin, Lola, Cléa, Elzéa, Maé et Ethan ont ainsi bénéficié d’une visite des principaux monuments parisiens 
en bateau-mouche puis ont fait partie des 243 équipes participantes à l’Educap City à Paris. 

Parmi les 60 points de passage proposés, ils ont pu voir : 
- le CIDJ : Centre d’Information et de Documentation Jeunesse ; 
- la Tour Saint Jacques ; 
- la COFRADE : Conseil Français des Associations pour les Droits de l’Enfants ; 
- le CASP : Centre d’Action Sociale des Protestants ; 
- la Patte Tendue  ( offre des chiens d’assistance aux personnes en situation de handicap) ; 
- l’Escalade ; 
- le rugby fauteuil ( Fédération Française Handisport) ; 
- le Sporty Peppers 

»
 A

C
TU

A
LI

T
É

S
 D

U
 C

M
E



11

> Nouvelle année qui commence pour le CME
Depuis septembre 2023, les anciens élus sont rentrés au collège et de nouveaux enfants ont pris place au sein 
du Conseil Municipal des Enfants. Depuis le 8 octobre dernier, c’est au tour de 13 nouveaux élus (3 de l’école J. 
d’Arc et 10 de l’école Pergaud) de prendre part à la vie de la commune et d’exprimer leurs projets.

La remise des cocardes a eu lieu le samedi 14 octobre dans la salle du Conseil, en présence de M. le Maire, de 
conseillers municipaux, du directeur de l’école Pergaud, M. Nicolas, de la directrice de l’école J. d’Arc, Mme 
Rambure et des parents d’élèves. 

Sont élus cette année : 

Pour un 2nd mandat : Lola VIARD – Ethan GUYOT – Lily-Rose LABBE – Lison FOUQUE - Aénor MALANDAIN-
BEAUCLAIR 

Elus cette année : Victor NOE – Laïna POYER – Blanche SAILLOT – Clément CAUCHY – Charlie JOLLY – Victoria 
PICHENOT – Anna ROBERT- Younes BEN MESSAOUD 

Depuis le début de leur mandat, les nouveaux élus ont eu l’occasion d’organiser la fête d’Halloween le 30 et 31 
octobre. Le lundi 30, les enfants étaient amenés à aller à « la chasse aux bonbons » auprès des commerçants, à 
décorer la mairie aux couleurs d’Halloween en apportant des citrouilles décorées et en exposant leurs plus beaux 
dessins d’Halloween. Ensuite, le mardi 31 octobre, ils ont invité les canycais à défiler déguisés à la tombée de 
la nuit. De nombreux canycais étaient présents et ont défilé en musique. 

Enfin, 12 jeunes élus ont participé à la cérémonie commémorative du 11 novembre où ils ont pu défiler en ville, 
déposer des roses sur la tombe du « Soldat inconnu » aux côtés de M. le Maire. Ils sont allés ensuite au Monument 
aux Morts où ils ont lu des lettres de Poilus. 

Pour cette fin d’année, leur programme est encore chargé, de part la préparation du téléthon, de l’écriture de 
cartes pour les colis de Noël, mais aussi pour la présentation de leurs meilleurs vœux aux Canycais.

Sur les 103 équipes de leur catégorie (« Cap Rallye»), ils sont arrivés 70ème ! C’était une journée sportive, culturelle 
et très enrichissante.

• Enfin, ils ont eu le privilège de rencontrer les pompiers de Cany lors de leur visite de la caserne, qui fut suivie 
par la visite du CTA-CODIS (Centre de Traitement des Appels - Centre Opérationnel Départemental d’Incendie 
et de Secours) à Yvetot. Cette visite de l’organe de coordination de l’activité opérationnelle des services 
d’incendie et de secours du département a permis de mettre une image vivante sur le rôle du CTA-CODIS. 
Les enfants ont ainsi appris que c’est là qu’est centralisée l’information de toutes les opérations en cours 
et qu’est renseignée l’évolution de la situation jusqu’à la fin des opérations. Visite plus qu’enrichissante, car 
source d’intérêt et peut-être de futures orientations professionnelles.



> Jumelage Cany-Barville - Maximiliansau 
Renforcer le sentiment d’identité européenne commune.

C’est au cours du week-end de l’Ascension, que Cany-Barville a accueilli une délégation allemande de plus de 
50 personnes dans le cadre du jumelage entre les deux communes. Avec le soutien du Comité de jumelage, 
présidé par M. Jacques FOLAIN, nos amis allemands ont été hébergés dans les familles, pour la plupart avec le 
plaisir de se retrouver après une longue interruption due à la pandémie du Covid et pour d’autres avec le plaisir 
de se découvrir.

Le programme de ces quatre jours était placé sous le signe de l’échange musical. Le Musikverein Harmonie 
Maximiliansau et l’Union Musicale Canycaise ont donné un concert gratuit de grande qualité le vendredi 19 mai 
à la salle Daniel Pierre, dont certains morceaux avaient été travaillé de chaque côté du Rhin pour se produire 
ensemble, ici en Normandie. Au cours de cet échange, un hommage a été rendu à deux anciens maires, celui 
de Maximiliansau, M. Franz NARBACH, et M. François GILLARD, maire de Cany-Barville, tous deux décédés 
récemment. Les membres de la délégation se sont ensuite rendus dans le Parc du Clos Saint-Martin pour planter 
ensemble un noyer, symbole de paix et de liberté.

Les personnes qui sont intéressées à participer au jumelage, à rencontrer et recevoir des habitants 
de Maximiliansau, mais aussi qui ont la curiosité de découvrir de nouvelles cultures, sont invitées 
à se faire connaitre auprès de la mairie.
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> Jumelage Cany-Barville - Moorslede
Un lien plus que centenaire et toujours très en forme !

Hasard du calendrier, quinze jours plus tard, le 3 juin, nous avons reçu à Cany-Barville nos amis Belges, dans le 
cadre du jumelage avec Moorslede. Arrivés en début de matinée, la délégation belge, conduite par Nessim Ben 
Driss, adjoint au maire, était composée de 35 personnes, parmi lesquels de nombreux représentants d’associations 
culturelles et sportives. Après un accueil officiel en mairie, une visite guidée de la commune conduite par l’Office 
du tourisme de la Côte d’Albâtre, leur a été proposée. Pour nombre de nos amis belges, l’occasion de découvrir la 
richesse de notre territoire. L’après-midi, une réunion d’échanges s’est tenue en salle des mariages, à la mairie, en 
vue de définir des actions communes dans le champ associatif. De très nombreuses pistes ont d’ores et déjà été 
tracées, parmi lesquelles, des échanges scolaires et des envois de livres en Français pour les élèves des écoles 
élémentaires, des échanges d’expositions de photos notamment, un travail sur les archives historiques avec le 
Cercle historique de Moorslede, la possibilité d’accueillir des camps de jeunes. En matière sportive également 
plusieurs projets sont en cours : échanges de circuits entre randonneurs, rencontres sportives dans diverses 
disciplines. Enfin, des souhaits ont été exprimés sur les questions de sécurité notamment des échanges entre 
services des pompiers ainsi que sur la Croix rouge. Un beau programme en perspective pour lequel toutes les 
bonnes volontés sont les bienvenues !
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> Festival du Livre 2023
L’occasion de belles rencontres !
Pour sa deuxième édition qui s’est tenue le 4 juin 2023, 
le Festival du Livre de Cany-Barville, organisé par la 
Médiathèque les Semailles avec l’appui de M. Jean-Paul 
LEFEBVRE-FILLEAU, en partenariat avec la Maison 
de la Presse et le soutien du département de la Seine-
Maritime, a eu l’honneur d’accueillir près de quarante 
auteurs, qui ont pu aller à la rencontre de leur public. 
Ce fut aussi l’occasion de découvrir des personnalités 
et des talents très divers et tout à fait passionnants.
En amont du Festival, M. Jean-François KAHN a donné 
une conférence sur son expérience d’une vie de journaliste, 
avec pour fil conducteur « la mémoire ». Un échange nourri 
qui a fait salle comble à la salle du Bailliage de Caux.

Lors de l’inauguration officielle du Festival, M. Jean-Pierre 
THEVENOT a rappelé l’engagement de la commune en 
faveur du développement de la Culture en milieu rural et 
a donné la parole à la conseillère municipale en charge 
de la Culture, Mme. Nicole GIBOURDEL, qui a rappelé 
les actions déjà engagées et présenté les projets à 
venir, dont le musée numérique « Micro-Folie », qui a 
été implanté à Cany-Barville à la rentrée.

Parmi les auteurs présents, outre Jean-François KAHN, 
citons, Héléna PERROUD, qui a animé un café littéraire 
empreint d’émotions, sur sa vision de la Russie dont 
elle est spécialiste ; Laurent de GAULLE, petit neveu du 
Général, et fervent écologiste ; Jean AUROUX, ancien 
ministre qui publie une autobiographie sur son expérience 
politique ; mais aussi le volcanologue, Jacques-Marie 
BARDINTZEFF, des auteurs jeunesse comme Olivier 
LEDUC, et tant d’autres…

Le Festival a eu le plaisir de dévoiler au public canycais, 
l’exposition photos « Façon Vermeer », réalisée par la 
résidence les Marronniers et le CCAS de Cany-Barville 
sous l’idée et l’impulsion de Françoise HERVIEUX. 
Cette exposition qui a retenu tout l’intérêt des visiteurs 
comme des auteurs a été présentée durant tout l’été, 
chez les commerçants canycais. A noter également que 
l’association fécampoise « Cordage » a animé un atelier 
bandes dessinées au cours de la journée.

Un grand merci à la Commission Culture, aux services 
de la commune et aux bénévoles qui ont permis que 
ce Festival soit une pleine réussite. Rendez-vous le 2 
juin 2024 pour la troisième édition du Festival du Livre.
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> Coup de coeur du Comité 
de lecture du Festival 
Terres de Paroles

Suite aux lectures des 6 romans qui ont été 
lus cette année pour le Prix Premières Paroles 
2023, le Prix a été remporté par Céline Righi 
pour « Berline », par 34 comités de lectures 
sur le territoire seinomarin (dont près de 400 
lectrices et lecteurs) dont notre comité de lecture 
à Cany-Barville.

Résumé : Fin des années 1960. Une catastrophe a fait s’effondrer 
une mine. Protégé in extremis par un wagonnet renversé, Fernand 
se remémore sa vie alors qu’il se croit condamné. Il repense à ses 
parents, à ses amis ainsi qu’à Martha, son unique amour. Premier 
roman.

Avis général : Livre délicat, sensible, très émouvant. 

Avis personnel de Céline : Fernand est très touchant avec sa 
culpabilité, sa résignation, son absence de rancune, son besoin 
d’amour. On y  découvre la vie d’un mineur. J’ai adoré l’entendre. 
Lecture très agréable.

le Prix Premières Paroles 2024

le Festival Terres de Paroles propose ces 6 romans, à lire avant le 
31 mai 2024 et une remise de prix sera organisée courant juin 2024.

Voici la liste des livres à lire :

• Tumeur ou tutu de Léna Ghar (éd. Verticales) ;

• Ce que je sais de toi d’Éric Chacour (éd. Philippe Rey) ;

• La dent dure d’Isabelle Garreau (éd. Dalva) ;

• Feux dans la plaine d’Olivier Ciechelski (éd. Rouergue) ;

• Thelma de Caroline Bouffault (éd. Fugue) ;

• Un simple dîner de Cécile Tlili (éd. Calmann-Lévy).

Si vous souhaitez venir nous rejoindre au comité de lecture à la 
médiathèque de Cany-Barville, inscrivez-vous par mail ou par 
téléphone : bibliotheque@cany-barville.fr ou 02-35-57-24-13.

> Agenda culturel
Prochaines animations à la médiathèque :

• Pour les tout-petits : Lecture et comptines jeux de doigts sur 
Noël, le jeudi 21 décembre à 10h à la médiathèque.

Coups de coeur 
des bibliothécaires

«Femmes de la résistance» 
de Jean-Paul Lefebvre-

Filleau

Auteur
Jean-Paul Lefebvre-Filleau, ancien officier 
supérieur de la gendarmerie nationale, 
est écrivain et conférencier. Surnommé 
« le détective de l’histoire », il a écrit une 
vingtaine d’ouvrages et a été récompensé 
par plusieurs prix littéraires. Il est également 
chroniqueur historique et s’intéresse 
particulièrement à la Seconde Guerre 
mondiale. Par ce document « Femmes de la 
Résistance », l’auteur rend justice à celles 
qui ont péri sur le chemin de la Liberté !

Avis
Un très bon livre historique qui rend 
hommage aux femmes durant la guerre 
de 39-45 dans la résistance. Ne pas oublier, 
un devoir de mémoire ! C’est un grand 
écrivain, beaucoup de recherches, livre 
émouvant !
Jean-Paul Lefebvre-Filleau est aussi notre 
« parrain littéraire » pour l’organisation de 
notre « Festival du Livre » de Cany-Barville.

- Céline
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> Nouveau : un musée numérique dans l’enceinte de la médiathèque !

Un nouveau pas pour la culture !

Le projet Micro-Folie est porté par le Ministère de la Culture et coordonné par La Villette, avec le Centre Pompidou, 
le Château de Versailles, la Cité de la musique - Philharmonie de Paris, le Festival d’Avignon, l’Institut du monde 
arabe, le musée du Louvre, le musée national Picasso, le musée d’Orsay, le musée du Quai Branly - Jacques Chirac, 
l’Opéra national de Paris, la Rmn-Grand Palais, Universcience et d’autres opérateurs nationaux et internationaux.  

Cette plateforme culturelle au service des territoires vient se décliner différemment dans chaque lieu. Aujourd’hui 
en prenant part au projet Micro-Folie, CANY-BARVILLE s’inscrit dans un réseau de plus de 400 Micro-Folies, 
soutenu par le Ministère de la Culture et accompagné par le Ministère de la Cohésion des Territoires. 

Une Micro-Folie, qu’est-ce que c’est ? 

Une galerie d’art numérique simple d’accès avec plus de 2700 œuvres numérisées en très haute résolution que l’on 
peut découvrir sur un grand écran et des tablettes. Laissez-vous embarquer dans ce voyage interactif, ludique et 
évolutif à travers de nombreuses œuvres issues des plus grandes institutions culturelles françaises et étrangères. 

Le musée numérique est installé au rez-de-chaussée de la médiathèque. Il est ouvert, en mode 
libre, tous les mercredis de 10H00 à 12H00 et de 14H00 à 17H30 ainsi que les samedis de 10H00 
à 12H00 et de 14H00 à 16H30. 

Une médiatrice culturelle est présente pour vous accompagner et répondre à vos questions.

A l’avenir, des conférences pourront être proposées aux scolaires, associations...

Médiathèque Municipale de Cany-Barville

micro-folie@cany-barville.fr



> Plan Santé en Côte d’Albâtre : Formation PSC1

Depuis le 10 février 2023, le « plan Santé en Côte d’Albatre » est officiellement mis en place sur toute la CCCA, 
en présence de Madame Agnès Firmin Le Bodo, Ministre déléguée chargée de l’Organisation territoriale et des 
Professions de santé. 

La première action a été d’ouvrir le premier Centre 
Intercommunal de Santé à Fontaine-le-Dun dans le but 
de faciliter l’installation de nouveaux professionnels 
santé. La seconde, a été d’organiser et financer chaque 
année une campagne de sensibilisation aux gestes 
de premiers secours pour le grand public. L’objectif ? 
Organiser au minimum une session de 10 personnes 
par an dans chacune des communes de la CCCA. Pour 
assurer la formation, c’est l’Union Départementale 
des Sapeurs-Pompiers de la Seine-Maritime (siège 
à Yvetot) qui a été retenue. 

Les villes de Saint-Valery et de Cany-Barville ont eu la 
chance d’organiser 3 sessions de 10 personnes chacune 
pour l’année 2023. Dans notre ville, les sessions ont 
eu lieu le 20 juin, le 3 octobre et le 21 novembre. Au 
cours de cette formation, les participants ont appris 
à développer les compétences nécessaires pour faire 
face à diverses situations de la vie quotidienne, telles 
que des moments de malaise, des traumatismes, des 

pertes de connaissance, des arrêts cardiaques, et 
bien d’autres. L’approche pédagogique de la session 
combinait des discussions, des exercices pratiques 
d’apprentissage et des simulations concrètes. 

Alors, à l’année prochaine ?

INFO SÉCURITÉ

18 les sapeurs-pompiers : accident, incendie

0235109000 hôpital de Fécamp

17 la police ou la gendarmerie : 
sécurité ou d’ordre public

0235884400 centre anti-poison

3237 : pharmacie de garde

15 / 112 SAMU
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> Robink & Florink tattoo 
(nouveau collaborateur de Florink tattoo)

Salon de tatouages et de piercings 
8 Rue du Général de Gaulle, 76450 Cany-Barville
02.77.99.00.18

 rob’ink & Florink Tattoo
 robink_florinktattoo
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> Oco eune anneille eud passeille,
No v’la d’jà au mouais eud novembe, cré vindiu qu’ça va 
vite, sans qu’tu la veille pâsser, a peïne qu’ça qu’manche 
qu’c’est déjà fini, aveuc ces foutus chang’ment eud 
temps et pis ces grâandes caleux, t’as des coups solé 
su la piau, ta eul gardin qui d’mande eud l’iau pis queque 
fait ben y a pu d’iau a la champleuse, eun vraie misé. 
Eud pis lotemps qu’je dis qu’le mäovais temps s’ra eune 
fait qu’iaura pu eune goutte à la champleuse, a s’ra la 
sécresse.

Amprès les vacnces d’été, comme toujou,la foué juque 
ses manèges su eul champ eud foué, pou eul plaisi des 
gobiés et pi des poulots, des manèges qui queque fait 
vous foute eul tournis, ta queque fait envie eud dégobiller 
ten pain eud dizeu, t’echaille itou eul tir à la carabeine pou 
tracher eune pluche ou queque fait rien et pis euj caöse 
pin eud l’odeu des fritues qui vous ratourne l’estomac, 
tu sors eud tabe eud cheu té pis ta oco faim en sentant 
s’t’odeu. S’teu foué est queque chaöse dans eul pays et 
pis j’cré ben qu’les cabatins sont cotents de v’nille ichite.

Novembe est itou la mise en plache du téléthon et s’tanneille 
est cheu nous, est Cany qu’est la ville organisatrice. Tout 
cha qu’t’aïme bien fé, du vélo, galoper dérrié ten copain et 
ben à chaque fait qu’tu fait un tour, y en a qui donnent des 
sous pou les méd’chins pou guéri des foutues maladies 
qu’tu sais meïme pas qui z’existent. Y a itou eune sorte 
de marché pou aqueter des produits eud cheu nous. Des 
faits itou ya la télé nationale qui vient nous vai pou nou 
filmer, pi tu t’guéte eul soué cheu té. Y a itou un numéro 
eud téléphone pou donner des sous, est le 3637 mais 
si tu bigophones pas vi ten nous vais tout cha que tu 
aquète cha donne des sous pou les méd’chins, tu f’ra 
eune bonne action.

Pou finille nous z’aotes les gobiers d’la mairie nos vous 
souhaitons qu’l’anneille s’termine bien. Des boujoux.

Michel Basille

> Encore une année de passée,
Nous voilà déjà en novembre, une année vient de 
défiler sans qu’on s’en rende compte, avec ses aléas 
climatiques et autres, j’ai trop chaud, j’ai pris des 
coups de soleil, il faut arroser le jardin, il n’y a plus 
d’eau au robinet... pour certains l’été fut une vraie 
galère. Depuis longtemps je dis que le mauvais temps 
sera lorsque les pluies seront rares et que plus une 
goutte ne coulera au robinet. Ce sera la sécheresse.

Après les vacances d’été, comme à son habitude, 
la Grande Fête s’installe sur le champ de foire 
pour le plaisir des grands et des petits, à coups 
de manège à vous donner le tournis, de tirs à la 
carabine pour gagner une peluche et l’odeur des 
churros qui vous ouvrent l’appétit surtout pour les 
plus jeunes. Cette foire est une institution dans la 
région et je crois que les forains aiment venir ici.

Novembre c’est la préparation du téléthon et cette année 
Cany est la ville organisatrice de cette manifestation 
pour la région, toutes les animations pour récolter des 
fonds sont les bienvenues et peut-être que la télévision 
nationale s’intéressera à nous, va voir !!! Alors si vous ne 
faites pas le 3637 venez acheter les produits régionaux 
qui vous seront proposés vous ferez une bonne 
action, tous les bénéfices seront reversés au téléthon.

Pour terminer nous vous souhaitons de 
passer de bonnes fêtes de fin d’année.

Michel Basille

> Robink & Florink tattoo 
(nouveau collaborateur de Florink tattoo)

Salon de tatouages et de piercings 
8 Rue du Général de Gaulle, 76450 Cany-Barville
02.77.99.00.18

 rob’ink & Florink Tattoo
 robink_florinktattoo
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L’article 83 de la loi du 7 août 2015 portant Nouvelle Organisation Territoriale de la République (loi NOTRe) 
a modifié l’article L.2121-27-1 du code général des collectivités territoriales (CGCT). Celui-ci régit l’espace 
réservé à l’opposition dans les supports et publications de la commune. Jusqu’à présent, l’obligation de prévoir 
un tel espace s’appliquait uniquement aux communes de plus de 3.500 habitants (ainsi bien sûr qu’à l’ensemble 
des départements et des régions, régis par des dispositions similaires du CGCT).
L’article 83 de la loi NOTRe a prévu d’étendre cette obligation aux communes de 1.000 à 3.500 habitants.
Dorénavant, vous trouverez ces tribunes dans la gazette.
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>François GILLARD - Ancien 
Maire de 1995 à 2008

Malheureusement, par manque de moyen, nous 
n’avions pas pu publier les dernières gazettes. C’est 
pourquoi, aujourd’hui, nous tenions à donner un 
dernier hommage à Monsieur François GILLARD, 
ancien Maire de Cany-Barville.

En effet, c’est avec tristesse que les canycais ont 
appris, le 26 Novembre 2022, le décès de Monsieur 
François GILLARD, après avoir lutté plus de 10 ans 
contre la maladie de Parkinson. Il avait 83 ans.

François est né le 6 Février 1939 à Tournai en Belgique. 
Il rencontre une jeune fille Liliane qui devient son 
épouse. Ils auront quatre enfants, Benoît, Frédéric, 
Xavier et Marie puis 8 petits enfants vont agrandir 
la famille.

M. GILLARD effectue toute sa carrière professionnelle 
au sein du groupe PREVITAL en tant que directeur 
de l’usine de CANY, mais aussi directeur général sur 
plusieurs sites du groupe.

Très impliqué dans sa commune, il devient conseiller 
municipal en 1983, puis Maire de 1995 à 2008. A la 
création du District de Paluel (qui deviendra par la suite 
Communauté de Communes de la Côte d’Albâtre), 
il en est l’un des vice-présidents de 1995 à 2008.

Il sera également président du Syndicat Mixte des Bassins Versants Durdent de 2000 à 2014.

François GILLARD s’est également impliqué activement au sein de la vie associative canycaise, Président du 
Judo club canycais, membre du rotary club, membre du conseil d’administration à l’école Sainte Jeanne d’Arc, 
et aussi membre de l’Association des Amis de l’orgue de l’église de CANY.

Il laisse le souvenir d’un homme jovial, humaniste et droit dans l’esprit de tous les canycais qui l’ont connu.

> Jean BRUN - Maire honoraire de 1974 à 1977
Nous avons appris au printemps dernier le décès de M. Jean Brun, Maire honoraire de Cany-Barville, à Rouen, 
à l’âge de 96 ans. Notaire à Cany-Barville, comme l’était avant lui son père M. Gustave Brun, et son grand-père 
M. Omo. Jean Brun, à l’image de son père, a pris une part active dans la vie de la commune. 

Premièrement, il fut Conseiller adjoint de M. René Leborgne dans les années 60, notamment au moment de la 
signature du jumelage avec Maximiliansau. 

Enfin, c’est en 1974 que les canycais l’élurent comme Maire de la ville. Les personnes qui l’ont côtoyé se souviennent 
entre autres d’une grande silhouette élancée et athlétique et d’un caractère empathique et jovial. Nous adressons 
nos sincères condoléances à sa famille.



LISTE : DEMAIN AVEC VOUS, UN NOUVEAU CAP 
POUR CANY-BARVILLE
Il y a quelques jours, dans un contexte international 
et national compliqué, les valeurs de notre société ont 
été attaquées au travers du drame terroriste d’Arras, le 
meurtre d’un professeur. Nous devons collectivement 
refuser toutes formes d’obscurantisme, d’intolérance.
Notre groupe « Demain avec Vous - Un nouveau cap 
pour Cany-Barville » profite de cette tribune pour rendre 
hommage à la communauté éducative de Cany-Barville. 
L’Education est le pilier fondamental sur lequel reposent 
les futures générations en incarnant la promesse d’un 
avenir meilleur, plus éclairé, et plus respectueux. C’est 
la raison pour laquelle, nous, élus municipaux, veillerons 
toujours à ce que l’Education soit une priorité à Cany-
Barville.
L’Education, ce n’est pas seulement dans l’enceinte de 
nos écoles, c’est aussi dans l’engagement des équipes 
d’animation des activités extrascolaires, en particulier 
celui des bénévoles de nos associations sportives et 
culturelles. Au conseil municipal de Cany-Barville, sans 
dogmatisme, sans polémique politicienne, notre groupe 
est déterminé à soutenir et accompagner les initiatives, à 
offrir à nos jeunes Canycais des conditions d’apprentissage 
exemplaires. Nous le devons aux enseignants, aux 
bénévoles et animateurs, aux agents municipaux ou aux 
anonymes qui, par les plus belles des valeurs, œuvrent 
au quotidien pour un vivre-ensemble apaisé et fraternel.
Enfin, à quelques jours des fêtes de fin d’année, Cany-
Barville se pare d’un joli manteau hivernal et d’illuminations. 
Nous saluons le travail créatif remarquable des agents 
communaux et des commerçants qui, eux, savent aussi 
maintenir l’esprit festif et convivial de Noël.
Passez de belles fêtes !

LISTE : AGIR ENSEMBLE POUR CANY-BARVILLE
« Si ce n’est pour la culture, pourquoi nous battons  
nous alors ? »
Cette phrase attribuée à Winston Churchill en réponse 
à une personne qui lui proposait de couper dans le 
budget de la culture pour financer l’effort de guerre est 
celle que nous souhaitons mettre en évidence pour la 
tribune de cette édition.
Nous l’avions annoncé dès 2020 : « La Culture est un 
droit parce qu’elle est un facteur de perfectionnement 
et de développement humain. » Aujourd’hui cette 
priorité est d’autant plus politique que les contraintes 
budgétaires accrues sont préoccupantes. C’est aussi 
sur cette base que nous avons développé des actions 
depuis le début du mandat:
• Développement des actions de la Médiathèque.
• Installation de six boites à lire. Elles parsèment les 
rues et parcs de la commune. Ces lieux de partage 
remplissent bien leurs missions, même si l’on ne peut 
éviter les dégradations de certains.
• Création d’un évènement culturel de portée régionale 
pour renforcer la notoriété de la ville, avec le Festival 
du Livre qui pour sa 2è édition cette année a accueilli 
des auteurs de renom et a reçu un accueil très positif 
de la population. La 3è édition aura lieu le 2 juin 2024.
• Installation d’une « Micro-Folie » en partenariat avec 
le musée de La Villette. Dans le cadre d’un programme 
national intitulé « Petites villes de demain », qui va voir 
se métamorphoser notre commune dans les années 
à venir. Cany-Barville s’associe à ce réseau qui va 
permettre à l’ensemble de la population d’avoir à portée 
de main toute les richesses culturelles des musées 
parisiens. Cette démocratisation de la culture en milieu 
rural est une véritable aubaine pour nos jeunes, mais 
aussi pour permettre à tous de découvrir les oeuvres 
nationales.

L’article 83 de la loi du 7 août 2015 portant Nouvelle Organisation Territoriale de la République (loi NOTRe) 
a modifié l’article L.2121-27-1 du code général des collectivités territoriales (CGCT). Celui-ci régit l’espace 
réservé à l’opposition dans les supports et publications de la commune. Jusqu’à présent, l’obligation de prévoir 
un tel espace s’appliquait uniquement aux communes de plus de 3.500 habitants (ainsi bien sûr qu’à l’ensemble 
des départements et des régions, régis par des dispositions similaires du CGCT).
L’article 83 de la loi NOTRe a prévu d’étendre cette obligation aux communes de 1.000 à 3.500 habitants.
Dorénavant, vous trouverez ces tribunes dans la gazette.

Tribunes d’expression



DÉCEMBRE
• VENDREDI 15 : Distribution du colis des anciens
• SAMEDI 16 : SPECTACLE – Les Divers Gens – Salle Daniel-Pierre
• DIMANCHE 17 : MARCHÉ DE NOËL - Association de GEST-DIM - Salle Daniel-Pierre et Concert 

       de l’Union Musicale de Cany-Barville - Eglise de Cany (15h30)
• LUNDI 18 ET 19 (MATIN) : GOÛTER DE NOEL – Salle du Clos Saint-Martin

JANVIER
• VENDREDI 5 : VŒUX DE MONSIEUR LE MAIRE – Salle Daniel-Pierre (18h30)

• DIMANCHE 7 : CONCERT TÉLÉTHON – Salle Daniel-Pierre (15h)

• DIMANCHE 14 : VIDE-GRENIERS – Amicale du personnel de la CCCA 

• MARDI 16 : DON DU SANG – Salle Daniel-Pierre (après-midi)

• SAMEDI 20 : LOTO – APEL Sainte Jeanne d’Arc – Salle Daniel-Pierre (14h)

• VENDREDI 26 : VŒUX DE MONSIEUR LE DÉPUTÉ – Salle Daniel-Pierre

• DIMANCHE 28 : LOTO – Club de l’amitié – Salle Daniel-Pierre (14h)

FÉVRIER
• DIMANCHE 4 : LOTO – Union Musicale – Salle Daniel-Pierre (14h)

• SAMEDI 10 : PIÈCE DE THÉÂTRE – Amicale des employés communaux – Salle Daniel-Pierre (20h) 

• LUNDI 12 : FOIRE DU LUNDI GRAS – concours agricole – Champ de foire

• SAMEDI 17 ET DIMANCHE 18 : SALON DU MARIAGE – Salle Daniel-Pierre

• DIMANCHE 25 : LOTO – Les amis de l’orgue (14h)

MARS
• DIMANCHE 3 : FOIRE À TOUT – Amicale des employés communaux – Salle Daniel-Pierre (8h-18h)

• DIMANCHE 10 : FOIRE À TOUT – Association gymnastique – Salle Daniel-Pierre (8h-18h)

• SAMEDI 16 : CARNAVAL – Les Lutins de Pergaud – Salle Daniel-Pierre (15h-19h)

• DIMANCHE 17 : LOTO – Amicale des sapeurs-pompiers – Salle Daniel-Pierre 

• DIMANCHE 24 : SALON – Motos collections – Salle Daniel-Pierre (9h-18h) et Concert de la                

       Maîtrise de Seine-Maritime – Eglise (15h)

• MARDI 26 : DON DU SANG - Salle Daniel-Pierre (matin)

• SAMEDI 30 : BAL – Forever Country – Salle Daniel-Pierre (19h-1h30)

Votre agenda des animations

Plus d’informations : www.cany-barville.fr ou        Ville de Cany-Barville


